

EKSPOS

Jumat Curhat, Warga Kecamatan Mandai Keluhkan Sampah yang Menumpuk

Jamaluddin, M.M. - MAROS.EKSPOS.CO.ID

Dec 27, 2024 - 10:43



Jumat Curhat, Warga Kecamatan Mandai Keluhkan Sampah yang Menumpuk

Maros - Program 'Jumat Curhat' kembali digelar oleh Polres Maros, kegiatan kali ini dilaksanakan di RW. Bontoa, Kelurahan Bontoa, Kecamatan, Mandai, Kabupaten Maros, Jumat (27/12/2024).

Seperti biasanya kegiatan 'Jumat Curhat' yang dilaksanakan oleh Polri ini bertujuan untuk mendengarkan keluhan, saran serta kritik dari masyarakat, untuk membangun kinerja Polri yang lebih baik.

Kegiatan ini di pimpin langsung oleh Kasat Pamobvit AKP Ahmad, S. Sos., bersama Kapolsek Mandai AKP Muh. Agus Purwanto, Kasat Binmas Iptu OS Fredy Tioky, Kasat Tahti Iptu Hanong, PM dan pejabat lainnya.

Acara dihadiri oleh Camat Mandai Andi Chaebar, Lurah Bontoa, Kepala Unit BRI Hasanuddin Mandai, perwakilan KUA Mandai serta masyarakat setempat.

Beberapa hal yang dibicarakan dalam kegiatan ini diantaranya yaitu membahas terkait sampah, dimana mobil sampah yang masuk perumahan selalu dalam keadaan penuh sehingga sampah terus bertumpuk.

"Soal sampah, mobil sampah yang masuk ke perumahan selalu dalam keadaan penuh tiap harinya sehingga sampah kami tidak diangkut, kalau hujan baunya busuk, mobil sampah cuma datang 2 kali seminggu," ucap Ernawati salah satu warga yang hadir.

Menjawab pertanyaan tersebut, Lurah Bontoa Ramlah mengatakan bahwa terkait masalah sampah tidak ada habisnya, sedangkan pengambilan sampah hanya 2 kali seminggu .

"Terkait masalah sampah, saya akan berkoordinasi dengan Dinas Kebersihan dan mengusulkan agar pengambilan sampah dilakukan 3 kali seminggu," ucapnya.

Nampak satu persatu warga melontarkan pertanyaan dan direspon oleh narasumber dengan jawaban terkait permasalahan warga, mulai dari Kapolsek Mandai hingga pejabat terkait baik dari Camat maupun Lurah.

Untuk diketahui 'Jumat Curhat' merupakan salah satu program Kapolri yaitu komunikasi dua arah antara Polri dengan masyarakat untuk membahas permasalahan seputar kamtibmas dan pelayanan Polri terhadap masyarakat.

Jadi secara umum program 'Jumat Curhat' ini merupakan salah satu respon Polri terhadap instruksi Presiden untuk terus meningkatkan kepercayaan Publik terhadap institusi Polri.(*)